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Участники литературно-музыкальной композиции

«Письма матери. Письма с фронта»

Концерт ко Дню 

Победы 

«Чтобы 

помнили!»
26 апреля 2023 года в Молодёжном 

центре Б-6 Кировского района города 

Екатеринбурга состоялся концерт, по-

свящённый 78-й годовщине Великой 

Победы. На сцене — ведущая и ав-

тор сценария концерта, руководитель 

Молодёжного клуба «Парус надежды» 

Кировской МО ВОИ Сидорова Ирина 

Сергеевна:

— Добрый день, уважаемые гости, 

дорогие друзья!

Вот уже 78 лет каждый год в эти дни 

страна отмечает День Великой Победы. 

Мы посвящаем концерт ветеранам-

победителям, которых, к сожалению, с 

каждым годом становится всё меньше и 

меньше, труженикам тыла, детям войны. 

Этот концерт для Вас, дорогие наши 

зрители! Этот концерт для тех, кто хра-

нит в сердце память о родных, о своих 

безвестных героях. Наш концерт для 

молодых жителей нашей страны, чтобы 

не терялась связь поколений, не рвалась 

ниточка памяти. 

Молодые и совсем юные артисты 

будут выступать на этой сцене для 

того, чтобы помнили все — и стар, и 

мал: «Это нужно не мёртвым, это надо 

живым». 

Открывает наш концерт литературно-

музыкальная композиция «Письма ма-

тери. Письма с фронта». 

Эти треугольники — кусочки корот-

кой жизни юных мальчишек и девчонок, 

ушедших на войну и оставшихся на 

поле боя навечно молодыми. Сколько 

их было, однажды покинувших дом, 

чтобы уже никогда не вернуться? 

Сколько матерей ещё долго ждали 

своих сыновей?

Завершила литературно-музыкальную 

композицию песня «Это просто война»:

Молодые ребята, с фотографии смотрят,

Их глаза дружбу свято, 

как и прежде хранят.

Каждый мог быть счастливым,

Каждый мог быть любимым,

Но остался мальчишкой 

молодым навсегда...

Ведущая:

— Сегодня все мы, живущие, от мала 

до велика, от школьника до академика, 

от рядового гражданина и до главы го-

сударства, преклоняемся перед теми, 

чья жизнь выпала на лихие военные 

годы. Вам наша признательность и бла-

годарность.

Нас пришли поздравить депутаты За-

конодательного Собрания Свердловской 

области и Екатеринбургской городской 

Думы, представители Администрации и 

Общественных организаций. 

Слово для приветствия и поздрав-

ления — депутату Законодательного 

Собрания Свердловской области, Зя-

блицеву Евгению Геннадьевичу: 

— Добрый день, дорогие друзья. 

Очень приятно вас видеть, спасибо за 

замечательный концерт. Я всегда вами 

удивлюсь: несмотря на проблемы со 

здоровьем, вы живёте полной, насыщен-

ной жизнью. Вы — молодцы, радуетесь 

каждому дню, каждому моменту, под-

готовили для нас такой замечательный 

концерт, с костюмами, с песнями. Спа-

сибо вам, спасибо вам большое! 

Хочу с удовольствием поздравить 

вас с наступающими майскими празд-

никами: Первомаем и, конечно, с Днём 

Победы! Это, наверное, наш главный, 

самый важный праздник страны. Мы 

вспоминаем героев: отцов, дедов, пра-

дедов, мы гордимся их подвигами. Они 

сделали всё для нашей мирной жизни, 

для свободы нашей страны, огромное 

им спасибо, мы будем помнить всегда 

этот праздник. 

Сейчас, конечно, тоже нелёгкие вре-

мена. Вот недавно Зяблицев-Фонд от-

правил на Донбасс гуманитарный груз, 

спасибо вам, дорогие друзья. Многие из 

вас тоже приняли участие в сборе вещей, 

подарков для наших воинов в Донбассе. 

Скоро мы будем отправлять ещё один 

груз, так что кто не поучаствовал, присо-

единяйтесь, надо помочь нашим ребятам, 

сейчас им там очень, очень тяжело, но 

русский народ тем и славен, что в труд-

ные моменты мы всегда сплачиваемся, 

мы всегда единое целое, делаем всё воз-

можное и невозможное для победы. 

Поэтому желаю, дорогие друзья, 

вам, конечно, здоровья, самое главное, 

хорошего настроения и мирного неба 

над головой. С наступающими праздни-

ками! И от Зяблицев-Фонда небольшой 

подарок Анне Гелиевне на нужды вашей 

организации. Всегда приходите на наши 

праздники, концерты. Вот мы после май-

ских праздников будем организовывать 

экскурсии по городу и области, обяза-

тельно записывайтесь, участвуйте! У нас 

есть, что посмотреть, всегда приходите 

ко мне, в приёмной работают опытные 

юристы, всегда поможем, подскажем, 

сделаем всё для решения ваших про-

блем. С наступающими праздниками!

Председатель местной организации 

ВОИ Кировского района Екатеринбурга 

Пархачёва Анна Гелиевна: Мы хотим 

тоже от лица нашей организации по-

здравить вас с этим Великим праздни-

ком, пожелать вам всего самого доброго 

и ещё раз сказать большое спасибо за 

ту помощь, которую вы нам всё время 

предоставляете.

Зяблицев Евгений Геннадьевич: 

— Спасибо, Анна Гелиевна, спа-

сибо. Отработаю обязательно! (Апло-

дисменты.)

Ведущая:

— Я приглашаю на сцену Депутата 

Екатеринбургской городской Думы, 

генерального директора акционерного 

общества «Специализированный за-

стройщик «ЛСР. Недвижимость — Урал» 

Крицкого Владимира Павловича: 

— Здравствуйте, дорогие товарищи! 

Вы, вообще, большие молодцы, та по-

становка, которую вы сейчас показали, 

она очень дорогого стоит. Вообще, 

9 Мая — сложный праздник, с одной 

стороны он очень грустный, потому что 

та Великая война, которая прошла, она 

коснулась каждой семьи, ни одну семью 

она не обошла стороной. Если в какой-

то из семей не было тех, кто принимал 

непосредственное участие в боевых 

действиях, в тылу она коснулась абсо-

лютно всех, особенно здесь, на Урале. 

Молодые девочки и мальчики станови-

лись к станкам, потому что родители 

ушли на фронт, и обеспечивали тех, кто 

действительно воевал, всей той необхо-

димой военной продукцией, в которой 

нуждалась страна. 

Самое главное, что мы помним о тех 

днях, мы помним о своих предках. К со-

жалению, не все бывшие наши союзные 

республики, а ныне независимые стра-

ны, об этом вспомнили. Вы видите, что 

сегодня происходит, как возрождается 

нацизм, поэтому совершенно правиль-

ное решение приняли руководители 

государства в прошлом году для того, 

чтобы провести денацификацию и де-

милитаризацию Украины. 

Мы в своё время служили в Совет-

ской Армии, служили рядом с украин-

цами, и никто из нас даже в кошмарном 

сне не мог себе представить, что такое 

когда-то произойдет. Вот что такое 

не вовремя оказанная работа с мо-

лодёжью, запущенная, или наоборот, 

поставленное на поток оболванивание 

молодых ребят, которые забыли исто-

рию своей страны, своих предков, и в 

совершенно другом направлении на-

чали двигаться.

Я не буду говорить сегодня о груст-

ном. Очень хорошо, что вы помните об 

этом празднике, очень хорошо, что в 

стране его отмечают, что помнят вклад 

в укрепление мира того поколения, ко-

торое пережило войну, и последующего 

поколения. Я вам хочу пожелать мирного 

неба над головой, хочу пожелать, чтобы 

в каждом доме царил мир, уют, чтобы 

мы понимали друг друга, чтобы не было 

возможности для конфликтов. 

Одним словом, с наступающим вас 

праздником 9 Мая. Счастья, здоровья, 

благополучия вам всем. Ну, и дополни-

тельно я хочу сказать, что я поздравляю 

не только от себя лично. Я поздравляю 

от имени коллег по городской Думе, я 

поздравляю от имени предприятия, ко-

торое находится здесь рядом. Я имею 

ввиду Уральское представительство 

«Группа ЛСР» — бывший завод ЖБИ 

Ленинского комсомола. Многие из вас, 

сидящих в этом зале, работали здесь, 

живут в этом микрорайоне. Поэтому — 

всех с наступающим праздником, а мы 

постараемся сделать всё, что от нас 

зависит, чтобы оказать вам помощь. 

Спасибо. (Аплодисменты.)

Пархачёва Анна Гелиевна: 

— Большое вам спасибо за те хоро-

шие слова, которые вы сегодня сказали. 

И мы, Кировское ВОИ, хотим ещё раз 

поблагодарить вас за помощь, которую 

вы нам оказываете. Вы воссоздали за-

ново наш хор! (Аплодисменты.)

Ведущая:

— Сегодня мы повторяем вновь и 

вновь: Спасибо нашим прадедам и де-

дам, что дали жизнь нам, нашим детям и 

внукам, которые гордятся доблестью со-

ветских солдат не меньше, чем взрослое 

поколение. Поэтому эти ребята сегодня 

участвуют в нашем концерте.

Студия современного танца «Энер-

джи»: «Жди меня и я вернусь», хорео-

граф Максимова Юлия Александровна. 

Встречайте! 

Ведущая: 

— Сколько молодых жизней унесла 

война! Нет таких слов, которыми можно 

было бы объяснить матери, почему по-

гиб именно её ребенок! И сколько их, 

матерей, по всей стране, у которых ото-

брала детей эта страшная война.

«Родина зовёт» — стихотворение 

собственного сочинения прочитает 

Фаина Михайловна Домогалова, член 

нашего общества: 

Было у матери двое сыновей.

Позвала их Родина защищать людей.

Воевали оба брата на передовой.

Один бил врагов проклятых,

Другой касался ран кровавых,

Вынося солдат с передовой... 

Ведущая: 

— Во время Великой Отечественной 

войны даже самые заядлые солдаты-

атеисты берегли иконки и крестики. Не 

менее надёжным талисманом считались 

монеты, взятые уходящими на войну в 

долг. Солдат должен был вернуться до-

мой, чтобы этот долг вернуть. 
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«Чтобы 

помнили!»

И сегодня мы хотим дать в долг 

монеты-обереги нашим солдатам на 

Украине, чтобы они обязательно вер-

нулись. Это такие монеты-обереги, на 

одной стороне монеты изображена Ка-

занская икона Богоматери, а на другой 

— слова сильнейшей молитвы от зла «Я 

не свой, я Божий».

Прямо сейчас мы передадим монеты-

обереги и письма солдатам, которые 

написали члены нашего Общества, 

председателю исполнительного ко-

митета Свердловской региональной 

общественной организации Инвалидов 

и Ветеранов международных Вооружен-

ных конфликтов Андрею Валерьевичу 

Шерушинину. 

Небольшая справочка: мы участвуем 

в акции «Помоги нашим солдатам», со-

бираем вещи, отправляем на фронт, но 

тут мы решили, что мы должны подарить 

что-то душевное, тихое и защитное, то 

есть мы защитить хотим наших солдат. 

Прежде, чем это всё сделать, мы обра-

тились в Храм, к отцу Алексею, который 

служит в Храме на Синих камнях: можно 

ли, надо ли? Спросили добровольцев 

тоже о надобности и необходимости. 

Нас одобрили, мы сделали эти моне-

ты, освятили их в храме, сегодня пере-

дадим Андрею Валерьевичу. Он сказал, 

что будет тоже готовиться. Он возьмёт 

наши монетки и передаст солдатам. 

А во время освящения отец Алексей 

внимательно смотрел на наши моне-

ты, взял. Я говорю: мы вам подарим 

одну монету. Он: а я даже знаю, куда 

я её определю. И он её подарил отцу 

священнику, как военному священнику, 

нику заместителя Председателя Зако-

нодательного Собрания Свердловской 

области Клименко Михаила Николаевича 

Урусову Юрию Владимировичу: 

— Друзья, добрый день, всех очень 

рады приветствовать. Михаил Николае-

вич из-за своего очень плотного графи-

ка, к сожалению, не смог навестить это 

замечательнейшее мероприятие. Поэто-

му делегировал мне эти полномочия. 

Отдельные слова благодарности вашему 

творчеству, коллективу за эти замеча-

тельные постановки — очень тёплые, 

очень душевные и очень жизненные. 

Низкие вам поклон и небольшой 

поздравительный адрес в честь при-

ближающегося, очень уважаемого, 

очень значимого в нашем государстве 

праздника — праздника Великой Победы 

9 Мая. Хотел бы зачитать небольшой по-

здравительный адрес: 

— Дорогие друзья! Уважаемые вете-

раны! От имени и по поручению заме-

стителя председателя Законодательного 

Собрания Свердловской области Ми-

хаила Николаевича Клименко и от себя 

Поздравительный адрес передаю из 

рук в руки Анне Гелиевне. И небольшие 

подарки после окончания мероприятия 

обязательно всем вам с большим удо-

вольствием вручим. Спасибо. 

(Аплодисменты.)

Пархачёва Анна Гелиевна: 

— Большое спасибо! Вы всегда нам 

помогаете, поддерживаете и мы очень 

вам благодарны. Спасибо большое.

Ведущая:

— На сцене танцевальный коллектив 

Студии современного танца «Энерджи» с 

танцевальной композицией «Птица». 

Пархачёва Анна Гелиевна:

— Наталья Оттовна сделала нашему 

Обществу подарок, вот этого кролика — 

символ года. Наталья Оттовна сделала 

сама и передала через свою мамочку на-

шему Обществу. Спасибо ей большое.

Ведущая:

— За правду, за победу, за мир, за 

свободу Родины воюют российские 

солдаты сегодня. Им, участникам спе-

циальной военной операции, отважным 

воинам, продолжающим лучшие тради-

ции воинской доблести своих дедов и 

прадедов, мы посвящаем песню «Сине-

ва», которую исполнит Королёв Вале-

рий Павлович: 

Расплескалась синева, расплескалась,

По тельняшкам разлилась, по беретам, 

Даже в сердце синева затерялась,

Разлилась своим заманчивым цветом...

Я хотел бы прославить наших ребят-

десантников, которые выполняют свой 

нелёгкий, тяжёлый воинский труд в зоне 

специальной военной операции. Хотел, 

чтобы они все живыми оттуда верну-

лись, даже без лёгких ранений. Но нам 

я всем желаю синего мирного неба, и 

чтобы качались в небе только мирные 

парашюты. Спасибо.

Ведущая:

— Валерий Павлович впервые на нашей 

сцене — это дебют, но я надеюсь, что его 

творческая деятельность продолжится... 

Валерий Павлович:

Спасибо за аплодисменты, я дей-

ствительно сегодня репетировал, вол-

новался, спел, как мог. Обещаю поднять 

своё вокальное мастерство к следующе-

му концерту... 

Ведущая:

— Славной победе советского наро-

да в Великой Отечественной войне мы 

посвящаем наш праздничный концерт. 

Наши песни, танцы для Вас. Принимайте 

подарок от танцевального коллектива 

Студии современного танца «Энерджи». 

Танцевальная композиция, акробати-

ческий этюд «Полюшко», хореограф 

Максимова Юлия Александровна. 

Ведущая:

Готовится ансамбль к выступленью.

Ещё чуть-чуть, ещё одно мгновенье

И звуки, словно птицы, вверх взлетят…

Ансамбль музыкой нам сможет 

рассказать

О Родине, о мире, о весне. 

Впервые на нашей сцене лауреат 

Всероссийских и международных кон-

курсов ансамбль домр «Росы» Детской 

музыкальной школы № 13 им. И. О. Ду-

наевского. Руководитель Печёнкина Ма-

рина Анатольевна, концертмейстер Ели-

сеева Надежда Заквановна. Н. Олейников 

«Уральская кадриль» Встречайте!

Ведущая:

У каждого человека есть свое люби-

мое дело.

Кто-то рисует, кто-то поёт, кто-то 

плавает, кто-то пишет стихи.

А наши гости и друзья из клуба «Тан-

цы народов» танцуют. Руководитель 

клуба Соцкая Светлана Викторовна. Цы-

ганский танец «Гадалка», встречайте! 

Ведущая:

— Я хочу сказать, что этот красочный 

номер — творческий подарок от Центра 

администрации Кировского района по 

работе с общественными организациями 

Комплексного центра социального обслу-

живания населения Кировского района. 

В общем, у нас в гостях Советская, 51: 

Ларченко Татьяна Александровна и за-

меститель директора Комплексного цен-

тра Удинцева Светлана Валентиновна. 

Это наши добрые новые, старые друзья. 

Спасибо вам большое! 

Слышала я, как-то разговор,

Есть в Росси чудный хор!

«Вдохновением» зовут, 

Очень хорошо поют.

На сцене — вокальная группа «Вдох-

новение», Кировское общество инва-

лидов. Вспомним песни о войне, песни 

о мужестве, песни о Победе, любви и 

памяти. Старые песни о главном…

Вальс фронтовой медсестры (му-

зыка Давида Тухманова, слова Владими-

ра Харитонова): 

Лёгкий школьный вальс тоже был у нас,

У него судьба была такая:

Помню как сейчас, наш десятый класс

Закружила вьюга фронтовая...

который постоянно находится в зоне 

боевых действий. И вот сегодня отец 

Алексей написал смсочку, что очень бла-

годарен отец Андрей, по-моему, который 

военный священник, очень благодарен 

именно за такую посылочку. 

Слово предоставляется Андрею Ва-

лерьевичу Шерушинину:

— Родные вы наши. Мой дед — 

авиационный техник, прошёл три года 

войны и говорил просто: «Аэродром 

обстреливают — а он обслуживал прямо 

на передовой — все солдатики говорили: 

Господи, спаси. А когда лётчики уходили 

в бой, они говорили: С Богом». Спасибо 

вам. (Продолжительные аплодисменты.)

Мы продолжаем получать поздрав-

ления, хорошие, добрые слова от наших 

друзей, от нашего депутатского корпуса. 

Сейчас предоставляется слово помощ-

лично поздравляю вас с наступающим 

Днём Победы! 

День Победы не просто праздник, 

важный для всех поколений россиян. Ве-

ликий подвиг участников войны и труже-

ников тыла достоин всяческого поклоне-

ния и почитания. Но важно и то, что в этот 

день каждый житель огромной страны по-

нимает: понятие «Родина» не абстрактное 

определение. Сердцем, душою любой 

гражданин России, будь то сын, внук 

или правнук солдата, всегда чувствуют: 

Великая Победа означает силу, единение 

всего народа, всей нации. 

Позвольте пожелать вам крепкого 

здоровья и жизненных сил, радостных 

событий и бодрости духа. Пусть всегда 

рядом будет ваша семья, самые дорогие 

и близкие люди.

С уважением, заместитель председа-

теля Законодательного Собрания Сверд-

ловской области Михаил Клименко.

Участники литературно-музыкальной композиции

«Письма матери. Письма с фронта»

Акробатический этюд «Полюшко»

Киселёв Павел Николаевич
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Ведущая:

— Бедна, неинтересна жизнь без песен,

Журчат, поют весёлые ручьи,

Звенит капель.

Для звуков мир — не тесен.

Ансамбль «Вдохновение» звучит! 

Старые песни или «Что же меня так 

волнуют песни военных лет» 

(слова Владимира Трошина, музыка: 

Давид Львов-Компанеец): 

Вот уж даль дневную

Скрасил вечерний свет.

Что же меня волнуют

Песни военных лет?

Словно напомнить хочет

Нам о былой поре

Синенький ли платочек,

Песня ли о Днепре...

Ведущая:

— Когда поёт хор Вдохновенье

Ветеранов чудный хор!

Будто в песнях разговор.

То, споют нам о любви,

Со словами: «Очень жди…»

То, о Родине поют,

В песне весточку нам шлют о войне, о 

матерях,

О Победе и друзьях!

Песня «Победу празднует народ» 

(М. Керминский — С. Орлов): 

Живым поверка, павшим — слава

Салютов гром и тишина.

Победу празднует Держава,

Надев цветы и ордена...

Ведущая:

— Непобедим народ России, ведь с 

ним справедливость и правда! Пускай 

и ныне ветра шумят над нами злые, 

мы не изменим традициям своим — 

бороться с тёмной силою, со злобой и 

коварством! 

На сцену выходят все артисты и 

поём песню «10-й наш десантный 

батальон» (музыка и слова Булата 

Окуджавы, из кинофильма «Белорус-

ский вокзал»):

Здесь птицы не поют,

Деревья не растут.

И только мы к плечу плечо

Врастаем в землю тут.

Горит и кружится планета,

Над нашей Родиною дым.

И, значит, нам нужна одна победа,

Одна на всех. Мы за ценой не постоим!..

Пархачёва Анна Гелиевна:

Дорогие друзья! Я хочу ещё раз по-

здравить вас с этим Великим праздни-

ком, с Днём Победы! Ещё раз пожелать 

мирного неба, и чтобы наши внуки и 

правнуки знали и помнили с тех пор 

людей, которые обеспечили эту Вели-

кую Победу! Ещё я хочу поблагодарить 

всех участников концерта, особенно 

Ирину Сергеевну Сидорову, которая 

подготовила много номеров с нашими 

ребятами. 

И хочу сообщить две хорошие ново-

сти. Первое: то, что наше Общество выи-

грало конкурс — городскую субсидию — 

и теперь мы можем отправиться, как хо-

тели, в конце мая или в июне на экскур-

сию в Верхнюю Пышму, в музей боевой 

техники. Это будет ещё один подарок к 9 

Мая. А вторая хорошая новость, которую 

уже авансировали: на первом этаже всех 

членов Общества ждут подарки от наших 

друзей-спонсоров. А присутствующих 

на собрании секретарей ячеек я прошу 

не потеряться, чтобы я могла им отдать 

билеты на концерт 5 мая.

Всего хорошего, добра и здоровья. 

Большое спасибо!

Подготовил Евгений Арбенев
при поддержке

Ирины Сергеевны Сидоровой.

Фоторепортаж на сайте

http://www.coovoi.narod.ru

в разделе «Новости»

К 35-летию ВОИ

Турнир по 

настольному 

теннису 
30 мая 1923 года во Дворце спорта УГМК 

Верхней Пышмы прошёл VI турнир по 

настольному теннису среди инвалидов, 

членов местных организаций ВОИ Сверд-

ловской области на кубок Свердловской 

областной региональной организации 

ВОИ, посвящённый 35-летию ВОИ.

Организатор турнира — СОО ВОИ 

при поддержке Министерства соци-

альной политики Свердловской об-

ласти, Дворца спорта УГМК, Верхне-

Пышминской МО ВОИ.

Участников турнира — 26 команд из 

22 городов и районов области привет-

ствовали: Председатель СОО ВОИ, член 

Совета по делам инвалидов при губер-

наторе Свердловской области Попов 

Владимир Васильевич; управляющий 

Отделением Фонда Социального и пен-

сионного страхования Российской Феде-

рации по Свердловской области Альшиц 

Елена Анатольевна; врио руководителя-

главного эксперта по медико-социальной 

экспертизе ФКУ «ГБ МСЭ по Свердлов-

ской области Минтруда России» Самой-

люк Елена Эдуардовна; председатель 

правления регионального отделения 

Союза пенсионеров в г. Екатеринбурге 

Бидонько Игорь Юрьевич.

Альшиц Елена Анатольевна вручила 

Благодарственное письмо Попову Вла-

димиру Васильевичу «За тесное много-

летнее взаимодействие с Отделением 

Фонда Социального и пенсионного стра-

хования РФ по Свердловской области, за 

большой личный вклад в трансформацию 

восприятия инвалидности. За ваш талант, 

профессионализм, авторитет, узнавае-

мость в Свердловской области и за её 

пределами и в связи с 60-летием».

Необходимо отметить, что акустика 

Дворца спорта УГМК не позволила пол-

ноценно прослушать каждого из тех, кто 

приветствовал спортсменов, поэтому 

главный судья турнира Юрий Яковле-

вич Тройнин обратился к спортсменам 

без микрофона:

— Играем до двух побед из трёх 

партий. Мяч разыгрываете и ведёте счёт 

сами. Возникли проблемы — подходите к 

судьям. Все поняли, кто, где? Повторяю: 

Мужчины с ПОДА — 5 столов сзади. Муж-

чины с общим заболеванием — вот там 5 

столов. Затем 6 человек у женщин играют 

на двух столах. И с общим заболеванием 

— четыре стола, вот прямо за вами.

Впечатлениями о турнире поделился 

Игорь Юрьевич Постоногов, пред-

седатель Нижнетагильской ДРО ВОИ и 

мастер короткого репортажа:

— Наш город, к сожалению, опять 

представляла только команда Нижне-

тагильской ДРО ВОИ, которая в итоге 

заняла 7-е место. 

Соревнование прошло в интересной, 

очень упорной борьбе. Эмоции и пере-

живания просто зашкаливали. Мы ещё 

раз убедились, что инвалиды — это са-

мая сильная (особенно духом) и целеу-

стремлённая часть человечества.

Турнир прошёл на высоком уровне. 

Каждый спортсмен получил диплом за 

участие и памятный значок. Каждый 

призёр в личном зачёте получил кубок 

и грамоту. 

Завершилось спортивное мероприя-

тие вкусным обедом. 

Итоги турнира

Командный зачёт

Первое место: Чкаловская МО ВОИ, 

г. Екатеринбург.

Второе место: Верхне-Пышминская 

МО ВОИ.

Третье место: Алапаевская МО ВОИ.

Личный зачёт

Первое место:

Ивакин Александр 

(Асбестовская МО ВОИ). 

Пинягин Валерий 

(Алапаевская МО ВОИ).

Воронкова Яна 

(Краснотурьинская МО ВОИ).

Дмитриева Зоя (Алапаевская МО ВОИ.) 

Второе место:

Ахметзянов Раис 

(Нижнетагильская ДРО ВОИ). 

Ростегаев Виктор (Чкаловская МО 

ВОИ, г. Екатеринбург).

Ушакова Светлана (Невьянская МО ВОИ).

Горбунова Марина 

(Чкаловская МО ВОИ, г. Екатеринбург).

Третье место:

Мельников Евгений (Орджоникидзев-

ская МО ВОИ, г. Екатеринбург).

Славкин Борис 

(Краснотурьинская МО ВОИ).

Крапивенко Татьяна 

(Верхне-Пышминская МО ВОИ).

Кузнецова Светлана (Чкаловская МО 

ВОИ, г. Екатеринбург).

Необходимо отметить, что руководите-

ли Отделения Фонда Социального и пенси-

онного страхования Российской Федера-

ции по Свердловской области, а также ГБ 

МСЭ по Свердловской области Минтруда 

России не только приветствовали участ-

ников турнира, но и напрямую общались 

с председателями местных организаций 

ВОИ, отвечая на актуальные вопросы.

Подготовил Евгений Арбенев
Фоторепортаж, итоговый 

протокол турнира на сайте

http://www.coovoi.narod.ru

в разделе «Новости»

К 35-летию ВОИ

«Достойны Вы 

всегда большой 

любви!» 
35 лет Всероссийскому обществу 

инвалидов отметила Октябрьская ПО 

Сысертской РО ВОИ. Открыла празд-

ничное мероприятие председатель ПО 

ВОИ посёлка Октябрьский Кулакова 

Любовь Николаевна. Она поздравила 

членов первичной организации и гостей 

с замечательным и достойным юбиле-

ем ВОИ! Поблагодарила всех членов 

первичной организации за активное 

участие в проведении как поселковых, 

так и районных, областных культурных 

мероприятиях: КВН, «Хоровой ринг», 

спортивные состязания, художествен-

ные и творческие фестивали, благо-

творительные акции, субботники. По-

желала всем крепкого здоровья, веры 

и добра!

Также прозвучали слова благодар-

ности спонсорам и благотворителям 

посёлка Октябрьский за неравнодушие, 

помощь, заботу, доброе сердце и вни-

мание к людям с ограниченной возмож-

ностью здоровья. Среди них: 

Депутат СГО Шакиров В.Н.; глава 

Октябрьской сельской администрации 

Карамов Н.С.; директор ООО «Карто-

фель» Картузов И.А.; директор кол-

басной фабрики Карамышев А.Г.; ИП 

Костров Т.Н.; Совет предпринимателей 

в лице Раубе А.Б.; директор СДК имени 

П.Г.Зуева Лихачёва С.В. и весь замеча-

тельный, дружный, отзывчивый коллек-

тив ДК; директор ГБУДОСО «Октябрь-

ская детская школа искусств» Щедрова 

А.И. и весь коллектив; директор спорт-

комплекса «Чайка» Толмачёва С.А.; 

мастера маникюра и парикмахерского 

дела: Валлиулина Л.Р., Авагян Н.С., 

Телегина Н.Г.; секретарь МАОУ СОШ 18 

Нигматуллина С.Ф.; заместители Главы 

Октябрьской сельской Администрации 

Ирхужина Ю.М,; Ромашова Д.А.; На-

чальник КЦСОН Сысертского района 

Кожевников С.В., а также специалистов: 

Котова С.В., Шагабутдинова Р.М., Раубе 

Н.В.; работников библиотеки: Жаминова 

Э.Ф., Казарманова Л,; ИП «Пиццерия» 

Агджоян Д. А. 

Николай Кузнецов готов отразить атаку

Участников турнира приветствует председатель СОО ВОИ

Попов Владимир Васильевич
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«Достойны Вы 

всегда большой 

любви!»
Окончание. Начало на стр. 3

Вы не просто помогаете, Вы дарите 

радость, надежду, укрепляете Веру и 

добро! Удачи Вам и процветания!

В 2019 году в Центре культуры и ис-

кусств «Верх-Исетский» города Екате-

ринбурга состоялся Исторический Бал 

Всероссийского общества инвалидов, 

в котором участвовали и члены наше-

го Общества. Все были в восторге, и 

появилась мечта провести такой же Бал 

у нас! И вот, наконец, эта мечта осуще-

ствилась! Благодаря мастерам маникюра 

и парикмахерского дела, на бал в СДК 

имени П.Г.Зуева все пришли нарядные, 

красивые, с отличным настроением, где 

царственной походкой прошествовал 

Вальс, раскрыв временные границы и, 

очутившись на балу 19 столетия — вальс, 

полонез, котильон, краковяк, кадриль, 

галоп — весь этот букет радовал вино-

вников торжества и гостей. Гости из 

Екатеринбурга, клуб любителей бального 

танца «Лидия» подарили для нас необык-

новенные исторические танцы.

С праздником членов организации по-

здравили: председатель Сысертской РО 

ВОИ Мартынова Н.Н.; председатель МО 

ВОИ Ленинского района г. Екатеринбурга 

Кузнецова Е.М.; начальник КЦСОН Сы-

сертского района Кожевников С.В.; Глава 

Октябрьской сельской Администрации 

Карамов Н.С. и его заместитель Рома-

шова Д.А.; директор СДК им. П.Г. Зуева 

Лихачёва С.В. Принимались поздрав-

ления от директора колбасной фабрики 

Карамышева А.Г.; Совета Ветеранов! 

Не смогли приехать на наше меро-

приятие, но поздравили нас председа-

тели местных организаций СОО ВОИ 

из Серова — Кузьминых Л.Н., Ирбита 

— Вершинина В.В., Невьянска — Юсу-

пова И.Н., Арамиля — Патрушева Н.А. и 

многие другие наши друзья! 

Праздник завершился концертными 

номерами, чаепитием, песнями, танца-

ми, тёплыми пожеланиями и, конечно 

же, общим фото на память на фоне го-

степриимного СДК им. П.Г. Зуева! 

И пусть возможности немного ограничены,

Достойны Вы всегда большой любви!

Желаю радости безмерной Вам,

И быть, как прежде, добрыми людьми!

Не обращать на пустяки внимания, 

Ведь жизнь дана всего один нам раз!

Желаю тёплых слов и понимания

Сегодня, завтра, здесь и каждый час!

Председатель Октябрьской ПО ВОИ

Кулакова Любовь Николаевна

Вести из местных 

организаций

Турнир по бочче
16 мая в клубе Нижнетагильской ДРО 

ВОИ прошёл командный турнир по боч-

че. В роли строгого судьи традиционно 

выступил председатель организации 

Игорь Юрьевич Постоногов. Девять ко-

манд, по два человека в каждой, упорно 

и настойчиво боролись за победу. 

То и дело, для соблюдения правил 

игры, Игорь Юрьевич использовал ру-

летку. Кто-то уже знаком с игрой бочче, 

а кто-то впервые принял участие в подоб-

ном состязании, в котором необходимы 

не только ловкость и глазомер, но такти-

ческие навыки. Игра понравилась всем 

участникам. Уступать никто не хотел.

В итоге победу одержали Тамара 

Волкова и Татьяна Розина, 2-е место 

заняли Юлия Шерстеникина и Ольга 

Дрынкина, 3-е место досталось Наталье 

Шеслер и Тамаре Колчановой. Молодцы! 

Поздравляем!

Как обычно спортивное мероприятие 

завершилось награждением победителей и 

чаепитием, во время которого мы душевно 

общались. Каждому призёру Игорь Юрье-

вич вручил грамоту и памятный подарок.

Большое спасибо всем спортсменам! 

До будущих побед!

Нижнетагильская ДРО ВОИ

В областном 

правлении

Семинар 

и Пленум 

правления
Продолжение, начало в «Голосе на-

дежды» № 1 2023 г.

20–21 декабря 2022 года в «Маринс Парк 

Отель Екатеринбург» Свердловская об-

ластная региональная организация Обще-

российской общественной организации 

«Всероссийское общество инвалидов» 

провела семинар и пленум правления.

На семинаре выступила началь-

ник отдела санаторно-курортной и 

паллиативной помощи, реабилитации 

Министерства здравоохранения Сверд-

ловской области Василенко Ирина 

Владимировна:

— Уважаемые участники семинара. 

Все уже устали, я уже тоже устала. 

Хочу вас поприветствовать. Я уже лет 

пять не участвовала в ваших семинарах, 

но смотрю, что вы все такие же актив-

ные, все инициативные и хотите помочь 

как себе, так и своим членам ваших ор-

ганизаций инвалидов. 

У меня тема доклада очень обшир-

ная, но я постараюсь очень быстренько 

постараться вам так вот тезисно рас-

сказать всё-таки: на основании каких 

документов оказывается вам всем ме-

дицинская помощь. 

Вот, если Фонд социального страхо-

вания, Министерство социальной поли-

тики они всё-таки оказывают услуги, то я 

бы не хотела говорить, что медицинские 

организации оказывают услуги. Мы всё-

таки оказываем медицинскую помощь, 

и надеюсь, вы со мной согласитесь, по-

тому что услуги — это услуги. 

Медицинская помощь у нас оказыва-

ется в соответствии с нашим основным 

документом в нашей области — это 

Территориальная программа государ-

ственных гарантий оказания бесплатной 

медицинской помощи жителям Сверд-

ловской области. Утверждена эта про-

грамма Постановлением Правительства 

Свердловской области от 29 декабря 

2021 года № 995-ПП. Это программа на 

2022 год, на 2023 год будет новая про-

грамма, которая, как правило, утвержда-

ется в последние числа декабря. 

Вот эта Территориальная программа 

госгарантий, она регламентирует по-

рядки и условия оказания всех видов 

медицинской помощи: скорой, неотлож-

ной, доврачебной, первичной медико-

санитарной помощи, специализирован-

ной, в том числе высокотехнологичной, 

помощи, оказываемой в дневном стацио-

наре, паллиативной медицинской помощи, 

в том числе обеспечения медицинскими 

изделиями пациентов паллиативных для 

использования на дому и так далее. 

Определяют источники финансиро-

вания, то есть виды бюджетов: феде-

ральный бюджет, областной бюджет и 

так дальше. Стоимость единицы объёма, 

потому что всё равно сейчас всё стоит 

сколько-то денег, в том числе и оказание 

медицинской помощи. Определяют меди-

цинские организации, которые участвуют 

в реализации Территориальной програм-

мы государственных гарантий. 

В этом году у нас 237 медицинских 

организаций участвуют в реализации 

Территориальной программы, в том 

числе 154 государственных медицин-

ских учреждения, 18 федеральных и 65 

частных медицинских организаций. То 

есть вот все необходимые требования к 

оказанию медицинской помощи в соот-

ветствии с Федеральным законом «Об 

основах охраны здоровья граждан в Рос-

сийской Федерации» учтены в данном 

постановлении. 

Что же делается ещё нового? Ну вот, 

в прошлом году, поскольку Министер-

ство здравоохранения не участвовало 

в вашем семинаре, я скажу, что с про-

шлого года у нас реализуется программа 

модернизации первичного звена здра-

воохранения. 

Вот эта программа очень такая мас-

штабная, и цели этой программы на 

что нацелены? На обеспечение доступ-

ности и качества первичной медико-

санитарной помощи, оказываемой в 

сельских территориях, в посёлках город-

ского типа, малых городах. 

Что ещё, какие ещё цели? Это 

обеспечение приоритета интересов 

пациента при оказании первичной 

медико-санитарной помощи, обеспече-

ние соблюдения прав граждан при ока-

зании первичной медико-санитарной 

помощи и соблюдения связанных с 

этими правами государственных га-

рантий и обеспечение приоритета 

профилактики при оказании первич-

ной медико-санитарной помощи и со-

блюдение связанных с этими правами 

госгарантий и обеспечение приоритета 

профилактики при оказании первичной 

медико-санитарной помощи. 

Прежде всего, в программе вот 

этой модернизации первичного звена 

что проводится и что самое главное? 

Самое главное — это приблизить ока-

зание первичной медико-санитарной 

помощи к месту жительства пациента, 

к месту обучения пациента, потому что 

у нас ещё студенты есть, или к месту 

работы, исходя из потребности всех 

групп населения. 

Обеспечение транспортной доступ-

ности медицинских организаций для всех 

групп населения, в том числе для инвали-

дов и других групп населения с ограни-

ченными возможностями здоровья. 

Оснащение медицинских органи-

заций, на базе которых оказывается 

первичная медико-санитарная помощь. 

Устранение дефицита кадров медицин-

ских в первичном звене здравоохране-

ния, и повышения уровня квалификации 

этих медицинских кадров. Обеспечение 

потребностей в дорогостоящих диагно-

стических исследований, ну и так далее. 

Что для этого выделяется, какие сред-

ства и прочее. Значит, вот в этом году 

для реализации мероприятий програм-

мы для реализации первичного звена в 

Свердловской области было выделено 

3 млрд. 638 миллионов 432 тыс. руб, то 

есть 3 млрд с лишним денег, в том числе 

70 процентов составляет средства Феде-

рального бюджета и 30 процентов — это 

средство областного бюджета.

Что на эти деньги было сделано? Са-

мое главное — это приобретено было в 

2022 году — 1278 единиц медицинского 

оборудования. 

В том числе: 11 компьютерных то-

мографов; 2 магнитно-резонансных 

томографов; 7 цифровых рентгеновских 

аппаратов для флюорографии легких; 

29 цифровых рентгеновских маммогра-

фических аппаратов; 9 стационарных 

рентгеновских аппаратов; 48 электро-

кардиографов 12-канальных; 50 электро-

кардиографов портативных для оснаще-

ния 27 фельдшерско-акушерских пунктов 

и двух общеврачебных практик. 

То есть, вот оборудования, видите, 

сколько много было приобретено, мы 

с вами живём уже давно и прекрасно с 

вами помним, когда компьютерные то-

мографы стояли только в самых-самых 

крупных больницах. Сейчас у нас уже 

компьютерные томографы есть во всех 

межмуниципальных центрах и крупных 

городах Свердловской области. 

Вот эти деньги, которые предусмо-

трены, они предусмотрены на про-

ведение ремонтов, и вы все ходите в 

поликлиники и видите, как у нас преоб-

разились поликлиники, правда? Ремонты 

проводятся, поликлиники становятся 

более красивыми, более удобными для 

пациентов, то есть всё это делается. 

Подготовил Евгений Арбенев
Продолжение следует

Василенко Ирина Владимировна

Председатели:

Кузнецова Е.М., Мартынова Н.Н.,

Кулакова Л.Н.


